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Elternmitwirkung 
in den Kinder- und Familienzentren
KiTa Bremens

Machen Sie mit!
Beteiligen Sie sich in der Elternarbeit im Kinder- und
Familienzentrum Ihres Kindes. Gestalten Sie die Bildung,
Betreuung und Erziehung aktiv so mit:

1. als Elternsprecher:in 
     Ihrer Krippen-, Kindergarten oder Hort-Gruppe

2. als Mitglied im Elternbeirat 
     Ihres Kinder- und Familienzentrums

3. als Mitglied im Gesamtelternbeirat

Mehr Informationen finden Sie unter:

www.geb-kita-bremen.de

www.kita.bremen.de/geb

Kontakt 
Gesamtelternbeirat von KiTa Bremen
  
          info@geb-kita-bremen.de

Stand: 08/2024
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Beteiligen Sie sich:
Als Elternsprecher:in
in einer Krippen-, Kita- oder Hort-Gruppe 

Gruppen-Elternsprecher: innen sind
Ansprechpersonen für die Eltern und Erzieher:innen in
der Gruppe. Sie können in den Elternbeirat des
Kinder- und Familienzentrums gewählt werden.

Als Mitglied im Elternbeirat 
Ihres Kinder- und Familienzentrums 

Als Mitglied im Elternbeirat vertreten Sie die Eltern
gegenüber den Leitungen und Erzieher:innen. Sie
bekommen alle wichtigen Infos über das Kinder- und
Familienzentrum und besprechen wichtige Themen
mit der Leitung.
Sie fördern die Mitarbeit der Eltern und helfen zum
Beispiel bei Veranstaltungen für Kinder und Eltern der
Einrichtung. Die Wahl zum Elternbeirat sollte
spätestens 7 Wochen nach den Sommerferien sein.
Im Elternbeirat sind so viele Mitglieder, wie es
Gruppen in der Einrichtung gibt.

Als Mitglied im Gesamtelternbeirat 
(GEB) KiTa Bremens

Der Gesamtelternbeirat kümmert sich um die
Interessen von allen Eltern und deren Kindern in allen
Krippen, Kitas und Horten von KiTa Bremen. Der
Gesamtelternbeirat bespricht mit KiTa Bremens
Geschäftsführung Fragen, Wünsche und
Forderungen von Eltern. Im Elternbeirat Ihres Kinder-
und Familienzentrums wählen Sie höchstens zwei
Sprecher:innen. Die Sprecher:innen sind Mitglieder im
Gesamtelternbeirat KiTa Bremens. 
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Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigte,

in unseren Kinder- und Familienzentren ist uns ein
guter und möglichst direkter Austausch mit den Eltern
sehr wichtig. Ihre Kinder sollen die bestmögliche
Betreuung bekommen. Sie können uns dabei
unterstützen, indem Sie uns Ideen und Wünsche
mitteilen. Aber wir können natürlich auch über
Probleme reden, die wir dann gerne gemeinsam lösen.

Außerdem können Sie als Elternvertretung den GEB
und unsere Kinder unterstützen. In diesem Flyer
erklären wir Ihnen:

Wie können Sie sich als Eltern einbringen?
Welche Aufgaben haben die verschiedenen
Elternvertretungen?

Bringen Sie sich aktiv ein.
Der GEB kann die Angebote von KiTa Bremen mit Ihrer
Unterstützung noch besser an die Bedürfnisse der
Kinder und Eltern anpassen. Bringen Sie Fragen und
Wünsche in den Elternvertretungen und den GEB ein.
Ihre Meinung ist wichtig.

Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung.

Ihr GEB-Vorstand,
Gesamtelternbeirat KiTa Bremen
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